Heilix Plechle trompetet für die Pfarrkirche

Aktionsteam freut sich über das Engagement - Die Musiker spielen Religiöses und Weltliches

Von Vanessa Pfenning

BÖTTINGEN - Ihr erstes Baustellenkonzert haben Gäste und Musiker in der Sankt-Martinus-Kirche in Böttingen erlebt. Heilix Plechle unterstützt damit die Renovierung der Pfarrkirche.

Die zehn Musiker von "Heilix Plechle" boten den Zuhörern sowohl weltliche als auch religiöse Musik.

Wie Monika Mauch-Mattes erzählte, habe sich das Blechblas-Ensemble spontan bereit erklärt, für die zu renovierende Böttinger Kirche ein Benefizkonzert zu geben, als das Aktionsteam angefragt hatte. Dieses Aktionsteam besteht aus Böttinger Bürgern, die mithelfen wollen, die Finanzierung der Kirchenrenovierung voranzutreiben.

Pfarrer Johannes Amann bemerkte: "Man kann in der Baustelle nicht mehr erkennen, wie die Kirche war, aber auch noch nicht, wie sie werden wird." Er sei sich sicher, die Zuhörer seien Zeugen einer Sensation: Nie habe er geglaubt, dass Helix Plechle in der Böttinger Kirche spielen würde. Sein "Heiligs Blechle" sei zurzeit in der Autowerkstatt, aber es gebe ja noch mehr, was diesen Namen verdient habe.

Spenden machen viele glücklich

Mit Spenden könnten die Zuhörer gleich zwei Seiten glücklich machen, das Aktionsteam und das Ensemble, sagte Amann.

Das Aktionsteam hat schon Vieles auf die Beine gestellt, darunter Sponsorenläufe oder Kaffeenachmittage. An der Organisation des Konzertes waren vor allem Monika Mauch-Mattes, Hanne Frech, Andrea Grimm und Ingrid Mattes beteiligt. Das älteste Teammitglied Hans Huber bringt für die Aktionen die nötige Erfahrung mit.

Heilix Plechle ist eine Formation aus Meßstetten. Sie hat es sich nach eigenen Angaben zum Ziel gesetzt, durch seine Musik den Menschen die frohe Botschaft von Jesus Christus nahezubringen.



Das Ensemble "Heilix Plechle" ist in Böttingen aufgetreten.

FOTO: VANESSA PFENNING

Wer für die Böttinger Pfarrkirche spenden möchte, kann sein Geld auf folgendes Konto überweisen: Aktionskreis Kirchenrenovierung Böttingen, Kontonummer 231713 002, bei der Volksbank Donau-Neckar, Bankleitzahl 64390130.